

Mühlbergschule
Lettigkautweg 8
60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579

Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 22.09.2025

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

die ersten Schulwochen sind vergangen und es war schön, alle Kinder nach den Sommerferien wiederzusehen. Nun stehen bereits die Herbstferien vor der Tür.

Die beiden Einschulungsfeiern mit fröhlichen Erstklässlerinnen und Erstklässlern sowie vielen Gästen, bildeten einen Höhepunkt des Schuljahresbeginns bei bestem Sommerwetter auf unserem Schulhof. An dieser Stelle bedanken wir uns nochmals herzlich bei den Eltern der zweiten Klassen, die den gelungenen Umtrunk im Rahmen der Einschulungsfeiern organisiert haben.

Mittlerweile fanden in den einzelnen Klassen die ersten Aktivitäten, wie Ausflüge, Radfahrerziehung, Klassenpicknicks und ähnliches statt.

Nach den Herbstferien tagt wieder das Schülerparlament und alle Kinder dürfen sich schließlich bald auf eine Lesereise im während des Schulvormittags freuen.

Leider war bereits zum Schuljahresbeginn die personelle Situation an der Mühlbergschule sehr herausfordernd. Darüber hinaus ist es aufgrund kurzfristig bedingter Personalausfälle nicht immer einfach und möglich, Unterrichtsausfälle zu vermeiden. Seien Sie jedoch versichert, dass wir stets bemüht sind, bestmöglich Unterricht zu vertreten und alle uns zur Verfügung stehenden Vertretungskräfte einzusetzen.

Mit Beginn der Herbstferien wird Frau Hauptmeier ihren Mutterschutz antreten und wir wünschen ihr alles Gute. Nach den Herbstferien ist es geglückt, die Verträge zweier Kolleginnen aufzustocken, sodass sich die Personalsituation etwas entspannen sollte.

Auch wenn es bereits noch ein paar Tage bis Weihnachten dauert, erhalten Sie bereits jetzt in der Anlage zu meiner Mail eine Information zu der wundervollen Initiative des Weihnachtspäckchenkonvois, welches den Gedanken trägt, Kindern in Osteuropa zu Weihnachten eine Freude zu bereiten. Herzlichen Dank an die Mütter unserer Schule, Frau Haas-Wittmüß und Frau Klebe, die sich für diese Aktion engagieren. Sehr gerne unterstützen wir als Mühlbergschule, wie bereits in den vergangenen Schuljahren, dieses Engagement.

Am Donnerstag, 02.10.2025, ist letzte Schultag vor den Ferien. Der Unterricht endet nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr. In der ersten Stunde findet der Unterricht nach Plan statt. In der zweiten und dritten Stunde haben die Kinder Unterricht bei der Klassenlehrkraft.

Bitte beachten Sie, dass aufgrund des Konzeptionstages des Internationalen Bundes am 02.10.2025 keine Ganztagsbetreuung stattfindet. Die Frühbetreuung findet, wie gewohnt, statt.

Am Montag, 20.10.2025, ist der erste Schultag nach den Herbstferien. Der Unterricht sowie die Ganztagsbetreuung finden regulär statt.

Nun wünsche ich Ihnen eine gute Zeit und verbleibe mit

herzlichen Grüßen

Ihre

A handwritten signature in cursive script that reads "Elke Rimpf".

Schulleiterin